
市民還元事業に対する秋葉区コミュニティ連絡協議会意見

【秋葉区コミュニティ連絡協議会意見 要約】
以前は市民検討会議が開催され、市民還元事業について市民から意見を言う機会があったが、現在はその
機会がない。
新潟市全体のコミ協活動を活発にするために、新たな市民還元事業について市民の意見を聞く機会を設け
てほしい。

１．意見の内容

２．市の回答及び考え方

集団資源回収モデル事業に係る地域への説明の中で、秋葉区コミュニティ連絡協議会から、市民還元事業に
ついて下記のとおり意見書が提出された。

現在、全区のコミ協が対象となる、古紙分別啓発への報償である「古紙行政収集地域活動支援金」制度につ
いて、市民一人当たりの古紙回収量が政令市中トップクラスになるまで進んだことから、新たなごみ問題に対
する制度へと変更を検討している。
当該制度変更について、新たなごみ問題解決制度を検討する枠組みを設け、コミュニティ協議会にも参画を
求めたい。

新たなごみ問題解決制度検討の中で、市民還元事業全体に対する
意見があった場合、取りまとめの上、

必要な検討・清掃審議会へのフィードバックを実施する。
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